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Главнокомандующий
ВМФ адмирал флота
Владимир Масорин по�
благодарил представи�
телей государственной
комиссии, командира и
экипаж крейсера «Дмит�
рий Донской» за профес�
сионализм и проявлен�
ную высокую морскую
выучку.

— Техника сбоя не да�
ла, — резюмировал капи�
тан 1�го ранга Игорь Ды�
гало. — На всех участках
полета ракета вела себя
штатно. Это значит, что
усилия военных и про�
мышленности по доводке
ракеты увенчались успе�
хом.

— Это еще не серий�

ный образец, который
можно принимать на во�
оружение, — отметил на�
чальник головного воен�
ного представительства
на Северодвинском за�
воде «Севмаш» Павел
Нычко, — но очень важ�
ный шаг в этом направ�
лении. И он подтвержда�
ет, что только с учетом
прежних ошибок, с уче�
том всего предшествую�
щего опыта можно до�
биться желаемого ре�
зультата.

Создание новых сис�
тем ракетного вооруже�
ния для подводного фло�
та никогда не было лег�
ким делом. Как правило,
сначала вступал в строй

носитель — головной ко�
рабль нового проекта, и
только потом для него
появлялось оружие. В
этом смысле судьба
«Юрия Долгорукого» ни�
чем особенным не отли�
чается. Его достраивают
сейчас у заводской набе�
режной и готовят к швар�
товым и ходовым испы�
таниям, а экипаж друго�
го, специально переобо�
рудованного для испыта�

ний, ракетоносца «Дмит�
рий Донской», образно
говоря, таскает каштаны
из огня для младшего со�
брата.

P.S. Ракетный ком�
плекс «Булава�30» при�
зван стать главным ору�
жием для стратегичес�
ких подводных ракето�
носцев проекта 955 «Бо�
рей», которые строятся
на «Севмаше». С декаб�
ря 2005 года он прохо�
дит испытания на специ�
ально переоборудован�
ной подводной лодке
«Дмитрий Донской»
(проект 941У). Всего
проведено пять испыта�
ний, в том числе одно
бросковое, без включе�
ния двигателей ракеты.
Три последних пуска — в
сентябре, октябре и де�
кабре 2006 года — ока�
зались неудачными.

Александр

ЕМЕЛЬЯНЕНКОВ,

Тимофей БОРИСОВ.

Да, висит внушительная та�
кая блямба. Правда, не метал�
лическая, а финансовая.

Этот замочек не лает, не ку�
сает, а детвору к золотым пе�
сочным россыпям не пускает.

А малыши что — несмышле�
ныши. Живут в своём мире
грёз и фантазий. Каждый куст�
невеличка — джунгли, киша�
щие саблезубыми тиграми.
Всякая деревяшка�кривуля —
лазерный пистолет. И воюют
до последней пули и капли
крови с «неправильными» тер�
минаторами или зловредными
пиратами.

И вообще ни бум�бум о
том, что всамделишные их не�
други не монстры�фантомы, а
цивильно упакованные дядь�
ки. Таких — как семечек в тык�
ве, в любой орловской конто�
ре. Сидят, думы думают, проб�
лемы решают, чаи гоняют. Ду�
мы — проблемы — чаи. И та�
кая тяжкая каторга длится го�
дами.

Но, видать, проблемы эти
какие�то (детки, закройте уш�
ки) — офигенно трудные. Не�
подъемные какие�то, как дубо�
вые письменные столы.

Может, потому и неподъем�

ные, что чиновники за пробле�
мами никак людей не разгля�
дят?

А выдвинулись бы из каби�
нетов да и заглянули хотя бы во
двор дома № 1 по улице Ломо�
носова. От администрации Со�
ветского района Орла — де�
сять минут ходу. Именно отту�
да к нам в редакцию позвонил
Павел Акимович Ставцев. Смо�
трел�смотрел пенсионер, как
детишки по пустой песочнице
слоняются потерянно, совоч�
ками землю скребут — да и не
утерпел. Возроптал: как, дес�
кать, так — по весне городские
чиновники отчитались, что с
благоустройством дворов в
Орле всё о, кей, а песка ма�
лышне не завезли?! И стало
ему «чисто по�человечески пе�
ред мамашами стыдно».

Чудак�человек, да чего
стыдного�то? Спасибо сказал
бы, что во дворе сохранились
еще контуры песочницы, а не
затеяно на её месте возведе�
ние гаража. Такие метамор�
фозы в нашем граде случают�
ся.

Нет, стыдобушка пенсионе�
ра заела. Пошёл названивать
по инстанциям. Сначала — в

ЖЭУ № 8. Оттуда «перевели
стрелку» на МУП ЖРЭУ № 1. А
там...

Там нынче не до детишек с
их песком. Доигралась комму�
нальная контора до банкрот�
ства.

— Что вы, какой песок?! —
раздражились жрэушники, что
их отрывают от тяжких дум о
судьбе родной конторы. — Мы
не завозим сейчас песок.

А ведь всего год назад заво�
зили. Из Карповского карьера
по весне грузовиками — по�
рядка 220 кубов песка. Сотни
горок золотого счастья для ма�
лышни Советского района. На
одну песочницу хватало полу�
тора�двух кубов.

И стоила вся эта радость
где�то тысяч 26. Плюс горючка.
Смешные деньги.

Сейчас с лопнувшего
ЖРЭУ взятки гладки. Как нам
сказали, нет возможности за�
везти песок. А будет? Пока
неясно.

Навесили взрослые умные
тёти и дяди на песок тяжелый
замок. Не лает, не кусает, а ма�
лышей в счастливое детство не
пускает...

Николай СОЛОПЕНКО.

НЕДЕТСКИЕ
ИГРЫ

Замок
на
песке

«Булава» сдала экзамен
Экипаж российского ракетного подводного

крейсера «Дмитрий Донской» под

командованием капитана 2�го ранга Олега

Цыбина принимал поздравления коллег —

накануне с его борта успешно стартовала

новая баллистическая ракета «Булава». Из

прочих подробностей, распространённых

военными, было сообщено, что «в

установленные сроки головная часть

прибыла в полигон».

ЛАКОКРАСОЧНАЯ 
ПРОДУКЦИЯ
в широком

АССОРТИМЕНТЕ

ЛИНОЛЕУМ, КОВРЫ,
КОВРОВОЕ ПОКРЫТИЕ,

ЛАМИНАТ

ТОВАРЫ для

ЛАНДШАФТНОГО ДИЗАЙНА,

РАСТЕНИЯ горшечные и

для открытого грунта,

БАССЕЙНЫ и ФОНТАНЫ

ГАЗОНОКОСИЛКИ,
ТРИМЕРЫ,

МОТОКУЛЬТИВАТОРЫ,
ТАЧКИ САДОВЫЕ,

ЕМКОСТИ для воды и 
канализационные

ЦЕМЕНТ М500 от ПРОИЗВОДИТЕЛЯ, прямые поставки, 50 кг = 240 руб. 00 коп.

СПЕЦЦЕНА!!!
ГИПСОКАРТОН

огнестойкий,
влагостойкий.

Элементы пола,
крепеж, смеси,

ГИПСОВОЛОКНО

РЕЗКА В
РАЗМЕР

АРМАТУРА,
КРУГ,

ШВЕЛЛЕР,
ТРУБА:

стальная,
оцинкованная,

профильнаяСПЕЦЦЕНА!!!

СТРОИТЕЛЬНЫМ и РЕМОНТНЫМ ОРГАНИЗАЦИЯМ при покупке ГИПСОКАРТОНА —
МЕБЕЛЬ И АКСЕССУАРЫ

для ванной комнаты,

САНТЕХНИКА, ЗЕРКАЛА

Пластик строительный,
ПОЛИКАРБОНАТ СОТОВЫЙ,
стеклопластик ОРГСТЕКЛО,

ПЛАСТИК

ВЫТЯЖКИ кухонные,

ШКАФЫ�КУПЕ,

АРКИ  межкомнатные

ВСЕ ВИДЫ КРЕПЕЖНЫХ ИЗДЕЛИЙ (оптом и в розницу), СТЕКЛО оконное (резка в размер),
СТЕКЛОБЛОКИ, ДВЕРИ и ОКНА из ПВХ, ЖАЛЮЗИ, ДВЕРИ�СЕЙФЫ. Тел. 47�78�98.

(Лесоторговая)
ул. Городская, 98,

(84862) 47�65�65, 750�711, 751�232, 

www.baza�torg.ru, без перерыва и выходных, с 8.00 до 19.00,
воскресенье — с 8.00 до 17.00.

ОПТ — РОЗНИЦА — КРЕДИТ — КРЕДИТНАЯ КАРТА

МУП "БАЗА 
"СТРОИТЕЛЬНЫЕ ТОВАРЫ"
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Эффективная налого�
вая политика немыслима
без налогового контроля,
который обеспечивает
своевременное и полное
поступление налогов и
других обязательных пла�
тежей в бюджет.

Основная и наиболее
действенная форма нало�
гового контроля — выезд�
ные налоговые проверки.
Они позволяют одновре�
менно выявить и пресечь
нарушения законодатель�
ства о налогах и сборах, а
также способствуют
предупреждению налого�
вых правонарушений.

Федеральной налого�
вой службой РФ подго�
товлена концепция систе�
мы планирования выезд�
ных налоговых проверок,
предусматривающая но�
вый подход к построению
системы отбора объектов
для проведения выездных
налоговых проверок. Со�
гласно концепции плани�
рование таких проверок
— открытый процесс, по�
строенный на отборе на�

логоплательщиков для
проведения проверок по
критериям риска совер�
шения налогового право�
нарушения. Ранее плани�
рование выездных нало�
говых проверок являлось
сугубо внутренней конфи�
денциальной процедурой
налоговых органов.

Отбор объектов для
проведения выездных на�
логовых проверок осно�
ван на качественном и
всестороннем анализе
информации, которой
располагают налоговые
органы, и определении на
ее основе «зон риска» со�
вершения налоговых пра�
вонарушений.

Вместе с тем налого�
плательщик согласно кон�
цепции может самостоя�
тельно выявлять и ис�
правлять допущенные
при исчислении налогов
ошибки. Каждый налого�
плательщик должен пони�
мать, что от прозрачности
его деятельности, полно�
ты исчисления и уплаты
налогов в бюджет зави�

сит, окажется он или нет в
планах выездных налого�
вых проверок.

Таким образом, плани�
рование выездных нало�
говых проверок ведется
на основе принципа двух�
сторонней ответственно�
сти налогоплательщиков
и налоговых органов: на�
логоплательщики стре�
мятся к исполнению сво�
их обязательств, а нало�
говики — к обоснованно�
му отбору «адресов» для
проведения выездных на�
логовых проверок.

Приоритетными для
включения в план выезд�
ных проверок являются те
компании, в отношении
которых у налогового ор�
гана имеются сведения
об их участии в схемах
ухода от налогообложе�
ния или минимизации на�
логовых обязательств.
Вероятность проверки
возрастает и для фирм,
результаты анализа фи�
нансово�хозяйственной
деятельности которых
свидетельствуют о воз�
можных налоговых пра�
вонарушениях. Отраже�
ние в бухгалтерской или
налоговой отчетности
убытков на протяжении
нескольких налоговых пе�
риодов, выплата средне�
месячной заработной
платы на одного работни�
ка ниже среднего уровня
по виду экономической
деятельности в своем ре�
гионе — всё это также бу�

дет основанием для про�
верки. В зоне риска ока�
жутся и те организации,
индивидуальные пред�
приниматели, которые
строят свою финансово�
хозяйственную деятель�
ность, заключая догово�
ры с контрагентами�пе�
рекупщиками или по�
средниками без экономи�
чески обоснованных при�
чин. Обратят внимание
налоговые органы и на
значительное отклонение
уровня рентабельности
по данным бухгалтерско�
го учета от уровня рента�
бельности для этой сфе�
ры деятельности по дан�
ным статистики.

Предлагаемая система
планирования макси�
мально уменьшает веро�
ятность того, что выезд�
ные налоговые проверки
в текущем году затронут
законопослушных налого�
плательщиков, полностью
исполняющих свои обяза�
тельства перед бюдже�
том. В свою очередь, у на�
логовых органов появится
возможность выявить на�
иболее вероятные «зоны
риска» (нарушения зако�
нодательства о налогах и
сборах) и определить не�
обходимые мероприятия
контроля.

Ирина САПРОНОВА.

Зам. начальника

отдела работы 

с налогоплательщиками

и СМИ УФНС России по

Орловской области.

Налоговые проверки без секретов
В последние годы государство
целенаправленно старается облегчить
налоговое бремя — снижая налоговые
ставки, отменяя отдельные виды налогов 
и т. д. Всё это способствует снятию
неоправданных ограничений, создает
оптимальные условия для ведения бизнеса 
и исполнения налоговых обязательств.
Качественное налоговое
администрирование — важное условие
эффективного функционирования налоговой
системы и экономики государства в целом.

В.В. Путин регулярно встреча�
ется с представителями думских
фракций в нижней палате парла�
мента. Правда, в основном с их
лидерами. «Единая Россия» в
этом списке стоит особняком —
все�таки парламентское боль�
шинство, от которого полностью
зависит законотворческая рабо�
та Госдумы.

Думская деятельность в 2007
году неизбежно подвержена вли�
янию выборов в нижнюю палату
парламента, которые пройдут в
декабре. Популистские законо�
проекты, как заметили на встре�
че, уже готовы к рассмотрению.
Однако Владимир Путин в гряду�
щих выборах видит более глубо�
кий подтекст.

— Важнейшее событие этого
года — выборы в Государствен�
ную Думу, — заявил президент.
— Они впервые пройдут по про�
порциональной системе. Это се�
рьезный шаг к укреплению де�
мократических институтов, к по�
вышению влияния партий. И, ко�
нечно же, будет решаться во�
прос о преемственности прово�
димого курса, о выполнении
взятых государством на себя
обязательств перед граждана�
ми.

«Единая Россия», не скрываю�
щая своего желания этот курс
продолжать, к соперничеству на
выборах готова, уверен Путин. Об
этом красноречиво говорят ре�
зультаты региональных выборов,
на которых единороссы набрали
около 45 процентов голосов. И

главное, партия не прибегала к
банальному популизму.

— Чем больше пустой болтов�
ни, тем больше проблем в стране,
— подчеркнул В.В. Путин. —
Убежден, вклад в реальные дела,
в решение проблем людей — это
самая выигрышная предвыбор�
ная агитация.

Кроме того, «Единая Россия»,
по мнению Путина, могла бы с
этими выборами привести к госу�
дарственной службе новых лю�
дей, готовых послужить своей
стране.

— Нужна работа как со своими
молодыми партийными кадрами,
так и с беспартийными профес�
сионалами — им партия может
предоставить хорошую возмож�
ность реализовать себя в госу�
дарственной или партийной ра�
боте, — сказал президент.

— Депутаты Государственной
Думы, как и госслужащие, имеют
свой контракт. Депутаты «Единой
России» будут работать эффек�
тивно до окончания своих полно�
мочий, — заверил президента
спикер Госдумы и лидер едино�
россов Борис Грызлов.

— Понятно, что полномочия
заканчиваются, — согласился
Путин. — Прошу подумать, как
дальше будет устроена судьба
тех депутатов, которые добросо�
вестно работали, внося свой
вклад в решение общих задач,
стоящих перед страной и наро�
дом.

В условиях «постоянного кад�
рового голода» нужно использо�

вать этих людей на других участ�
ках работы. Тем более у депута�
тов большой опыт государствен�
ной работы в стенах парламента,
считает В.В. Путин.

Говоря о текущей государ�
ственной работе, Владимир Пу�
тин не только поблагодарил «Еди�
ную Россию» за оперативные
инициативы, особенно по по�
следнему Посланию Федераль�
ному собранию, но и раздал се�
рьезные поручения по контролю
за расходованием и распределе�
нием бюджетных средств.

— Ваша парламентская фрак�
ция и партия в целом на деле про�
демонстрировали готовность
включиться в реализацию уже
предложенной стратегической
программы и тем самым разде�
лить политическую ответствен�
ность за ее результаты, — отме�
тил деятельность единороссов
президент.

Между тем немало еще пред�
стоит сделать. В первую очередь
законодательного обеспечения
требуют ключевые вопросы по�
слания — не по всем из них, как
отмечали депутаты, правительст�
во работает оперативно. В сфере
экономики это касается в первую
очередь корректировки функций
и структуры Стабилизационного
фонда, поддержки высокотехно�
логичных производств и научных
исследований, развития инфра�
структуры.

— В ходе реализации этих
проектов, безусловно, потребу�
ется содействие вашей партии,

— заявил В.В. Путин. — Без веду�
щей политической силы мы эф�
фективно и своевременно эти во�
просы решить не сможем.

Таким приоритетным направ�
лением, например, может быть
модернизация жилищно�комму�
нального хозяйства. Ситуации в
этом секторе президент и «Еди�
ная Россия» уделили много вни�
мания. Владимир Путин напо�
мнил, что с начала 2008 года
начнет работать Фонд содей�
ствия реформированию ЖКХ,
объем — 250 миллиардов руб�
лей.

— Это деньги не просто на
проедание и не просто на ре�
монт, а чтобы сдвинуть саму
проблему, — предупредил глава
государства. Уже в этом году на
первоочередные шаги по ре�
монту жилья и переселению
граждан из аварийного фонда
будет выделено 10 миллиардов
рублей.

— Мы успели отреагировать
на те идеи, которые были в по�
слании, — сказал лидер едино�
россов Борис Грызлов. — И
фракция быстрее правительства
внесла в Думу законопроекты по
ЖКХ.

Правительство подверглось
легкой критике за свою нерасто�
ропность — до сих пор нет закон�
ченной программы по развитию
судостроения, отсутствуют зако�
нодательные предложения по ре�
ализации прозвучавшей в посла�
нии идеи формирования накопи�
тельной части пенсий граждан,

причем в самой ключевой части
— в том, сколько денег государ�
ство готово положить «сверху» на
вклад гражданина. «Единая Рос�
сия» подготовила свои предло�
жения, вызвавшие интерес у пре�
зидента, тем более что это была
именно его идея. На каждую ты�
сячу рублей государство может
класть тоже тысячу. Только в каче�
стве бонуса фракция предлагает
привлекать к пенсионным накоп�
лениям и бизнес, который будет
«накидывать» еще тысячу сверху.
Конечно же, на льготных налого�
вых условиях.

Но главное — чтобы депутаты
не занимались популизмом.
Примером такой политической
«борьбы» на встрече стала ини�
циатива Сергея Бабурина раз�
дать по 4 миллиона рублей всем
россиянам в счет ваучеризации
начала 1990�х годов. У Владими�
ра Путина, кроме иронии, этот
«законопроект» ничего не вы�
звал.

— Закон хороший, проект хо�
роший, но мало денег, — заметил
Путин. — А что такое по 3—4 ты�
сячи раздать?

— Миллиона, — чуть ли не хо�
ром поправили его 23 едино�
росса.

— Миллиона, — поправился
Путин. — Раздать нужно все и
разъехаться? Вопрос�то в том,
что ехать некуда, да и не ждут нас
нигде. Надо создать условия, что�
бы эффективно работать здесь.

По материалам

информагентств.

«Единая Россия» 
пришла к президенту

ПРЕЗИДЕНТ НА МИНУВШЕЙ НЕДЕЛЕ ПРИНЯЛ ДЕПУТАТОВ 
ФРАКЦИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ.

В назначенное время на
площадь Победы пришли ров�
но шесть лимоновцев. Они по�
пытались зажечь фальшфейе�
ры и развернуть свое знамя,
но были задержаны милицией.
В итоге рязанский марш несо�
гласных закончился через 5
минут после начала.

Первые лица «Другой Рос�
сии» на митинг в Рязань не
приехали. Как выяснилось, их
лидер Гарри Каспаров не смог
внести изменения в собствен�
ный график мероприятий.
Эдуард Лимонов, несмотря на
то, что его участие в этой ак�
ции было заявлено, сказал,
что разумнее на таких акциях
не присутствовать: «Подготов�
ка акции — это серьезная по�
литическая работа, а не так:
дунул — и люди пришли».

А может быть, причина и в
другом: марши несогласных
давно превратились в пиар�
шоу отдельных политиков, в
которых местное население
практически не принимает ни�
какого участия. А возить акти�
вистов из города в город пос�
ле скандала с их финансиро�
ванием стало, видимо, на�
кладно...

«Российская газета».

Несогласных
не хватило
на митинг

Митинг несогласных,

который должен был

пройти в Рязани 

в минувшую субботу,

по большому счету

не состоялся. Хотя

его организаторы 

и заявляли 

об участии 

500 человек,

несогласных 

не набралось 

и десятка.
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ВЛАСТЬ КОРОТКОЙ
СТРОКОЙ

О платных дорогах

За деньги — 
без пробок

Госдума рассмотрит в первом чтении законо�

проект о развитии автомобильных дорог в Рос�

сии. Документ разработан депутатами�едино�

россами и регулирует все вопросы, связанные

с проектированием, строительством, рекон�

струкцией, ремонтом, содержанием и исполь�

зованием дорог. Впервые в документе феде�

рального значения описывается возможность

развития платных автодорог. 

Как считают разработчики, платные дороги могут
находиться исключительно в государственной или
муниципальной собственности. Поэтому эксплуата�
ция автомобильной дороги на платной основе воз�
можна только в том случае, если уполномоченный ор�
ган госвласти или орган местного самоуправления
примет соответствующее решение. Причем в этом
документе должно быть точно написано, как долго за
проезд по определенной дороге будут брать деньги,
а также приведен перечень альтернативных бесплат�
ных путей по аналогичному направлению.

В законопроекте также указаны основания для
отмены и приостановления эксплуатации платной
автодороги, перечень транспортных средств, кото�
рые могут передвигаться по дороге бесплатно.

О погонах для студентов

Лучше меньше, 
да лучше

Число военных кафедр в российских вузах

сократится почти на две трети. Об этом заявил

зам. министра обороны РФ генерал армии Ни�

колай Панков. 

Из 229 существующих военных кафедр после со�
кращения останется 67. По словам зам. министра,
Министерство обороны посчитало целесообразным
оставить военные кафедры в ведущих вузах страны.

Выпускники этих вузов не будут призываться в
армию в обязательном порядке, но смогут по соб�
ственному желанию пойти служить офицерами по
контракту. Панков утверждает, что «армия от этого
только выиграет».

Напомним, в 2005 году Минобороны планирова�
ло к 2008 году оставить военную кафедру только в
35 вузах. Еще в 33 вузах военные кафедры планиро�
вали преобразовать в учебно�военные центры (УВЦ)
— военные факультеты, где ведется профильная
подготовка офицеров. При поступлении на него мо�
лодые люди заключают контракт с Минобороны, а
по окончании должны будут отслужить три года офи�
церами ВС.

О дисциплине водителей

Нарушать станет
дороже

Комитет Госдумы РФ по конституционному

законодательству и госстроительству рекомен�

довал принять во втором чтении законопроект,

ужесточающий ответственность за нарушение

правил дорожного движения (ПДД), который

планируется рассмотреть во втором чтении 

5 июля. 

Законопроект предлагает установить штраф в
300 рублей за превышение скорости на 20—30 ки�
лометров в час от установленной, от 1 тысячи до 
1,5 тысячи рублей — на 40—60 километров в час, от
2 тысяч до 2,5 тысячи рублей или лишение прав от
четырех до шести месяцев — за более чем 60 кило�
метров в час.

Поправки, которые вносятся в Кодекс об админи�
стративных правонарушениях (КОАП), устанавлива�
ют случаи, при которых нарушитель может подверг�
нуться административному аресту на 15 суток. Та�
кое наказание грозит человеку, который находился
за рулем, будучи лишенным права на вождение, ли�
бо управлял автомобилем без прав и в нетрезвом
состоянии. Арест на 15 суток предлагается приме�
нять и к водителям, которые отказались пройти ме�
дицинское освидетельствование.

О культуре пития

Приоритет — 
натуральному вину

Глава Минсельхоза Алексей Гордеев намерен

поддерживать производство натурального вина

в России, которому, по его мнению, должен от�

даваться приоритет. 

«Никаких суррогатных вин, неординарного вина,
смеси порошка со спиртом быть не может на при�
лавках. Мы дадим приоритет натуральному вину», —
сказал министр на пресс�конференции в минувший
понедельник.

Он напомнил, что в ближайшее время должен
выйти федеральный закон «О вине и виноделии»,
которым будет утвержден техрегламент производ�
ства вина. Таким напитком будет считаться только
произведенное традиционным способом вино.

«Мы также хотим вывести вино из�под общей си�
стемы налогообложения крепкого алкоголя», — под�
черкнул Гордеев. По его словам, это снизит налого�
вую нагрузку на производителей вина.

О старых делишках

Олигарха судят
заочно

Савеловский суд Москвы вчера начал пред�

варительные слушания по уголовному делу в

отношении Бориса Березовского о хищениях в

компании «Аэрофлот». Поскольку обвиняемый

находится в розыске, дело будет рассматри�

ваться заочно в его отсутствие.

Б. Березовский обвиняется в хищении денежных
средств ОАО «Аэрофлот» в крупном размере на об�
щую сумму более 214 миллионов рублей путем мо�
шенничества. Также бизнесмен обвиняется в лега�
лизации похищенных у авиакомпании денежных
средств на сумму более 16 миллионов рублей.

В настоящее время Б. Березовский проживает в
Великобритании, где получил политическое убежище.
В Генпрокуратуре РФ отметили, что Уголовно�процес�
суальный кодекс РФ предусматривает возможность
рассмотрения в суде дел по тяжким и особо тяжким
преступлениям без присутствия обвиняемых.

По сообщениям информагентств.


